



## CONTINÚA EL DESCENSO DE LA POBLACIÓN OFICIAL DE CANTABRIA POR QUINTO AÑO CONSECUTIVO

La cifra oficial de población a 1 de enero de 2017 para Cantabria, aprobada por el *Real Decreto 1039/2017, de 15 de diciembre, por el que se declaran oficiales las cifras de población resultantes de la revisión del Padrón municipal referidas al 1 de enero de 2017*<sup>1</sup>, se establece en 580.295 habitantes, 281.808 hombres y 298.487 mujeres.

El crecimiento interanual en la Comunidad Autónoma es negativo un año más, aunque ligeramente inferior al registrado en el periodo anterior (2015-2016), pasando de una variación interanual de -0,51% a una de -0,33%. En el conjunto de España la población vuelve a crecer, pasando de un -0,14% a un 0,03%. La variación absoluta se sitúa en Cantabria en 1.911 habitantes menos, respecto a la cifra de 1 de enero de 2016, por el contrario, España cuenta con 15.124 habitantes más, para el mismo periodo.

### Cifras de población a 1 de enero de 2017

Unidades: Personas

	2016	2017	Variación Interanual (%)
Cantabria	582.206	580.295	-0,33
España	46.557.008	46.572.132	0,03

Nota: datos definitivos

Fuente: ICANE, a partir del Padrón Municipal de Habitantes a 1 de enero de 2017. INE

### PIÉLAGOS ES EL MUNICIPIO QUE MÁS CRECE EN TÉRMINOS ABSOLUTOS Y TORRELAVEGA EL QUE MÁS DECRECE

Por municipios, de los 102 que componen Cantabria, 31 crecen respecto a 2016, 68 pierden población y 3 no varían. Los cinco municipios que más crecen en términos relativos son Solórzano 2,77%, Ramales de la Victoria 2,41%, Castañeda 2,12%, Hazas de Cesto 1,84% y San Felices de Buelna 1,68%. En datos absolutos los municipios que más han crecido son Piélagos con 344 habitantes, Santa Cruz de Bezana 139, Ramales de la Victoria 68, Entrambasaguas 67, Suances 66, Castañeda 57 y Polanco, con 56 nuevos vecinos.

En cuanto a los municipios que decrecen, aquellos que presentan una pérdida porcentual mayor son, Anievas -7,32%, Valle de Villaverde -6,42%, Peñarrubia -4,87%, Pesquera -4,23%, Pesaguero -4,18% y Santiurde de Reinosa -4,15%. En datos absolutos aquellos que más población pierden son, Torrelavega -785, Santander -705, Reinosa -165, Laredo -99 y Los Corrales de Buelna -91.

### LA DISTRIBUCIÓN TERRITORIAL DE LA POBLACIÓN SIGUE MARCADA POR LA CONCENTRACIÓN EN CINCO MUNICIPIOS

En relación a la distribución territorial de la población en Cantabria, el 29,63% se localiza en el municipio de Santander (171.951 hab.). Más de la mitad de la población de la región (53,64%) reside en municipios con un tamaño superior a los 20.000 habitantes. Se trata de 5 municipios, Santander, Torrelavega (52.034 hab.), Castro-Urdiales (31.817 hab.), Camargo (30.556 hab.) y Piélagos (24.918 hab.)

<sup>1</sup> BOE núm. 316 de 29 de diciembre de 2017.



### Distribución de la población por tamaño de los municipios a 1 de enero de 2017

Unidades: personas, porcentaje de personas

Tamaño de los municipios	Población	% Población
Menos de 101	138	0,02
De 101 a 500	5.007	0,86
De 501 a 1.000	12.985	2,24
De 1.001 a 2.000	30.928	5,33
De 2.001 a 5.000	74.555	12,85
De 5.001 a 10.000	81.205	13,99
De 10.001 a 20.000	64.201	11,06
De 20.001 a 50.000	87.291	15,04
De 50.001 a 100.000	52.034	8,97
De 100.001 a 500.000	171.951	29,63

Nota: datos definitivos

Fuente: ICANE, a partir del Padrón Municipal de Habitantes a 1 de enero de 2017. INE

Finalmente de los 102 municipios de la región, casi la mitad (48 municipios) tienen un tamaño poblacional comprendido entre los 1.000 y los 5.000 habitantes, y un 33,33% (34 municipios) menos de 1.001 habitantes.

### Número de municipios por tamaño poblacional a 1 de enero de 2017

Unidades: número, porcentaje del número de municipios

Tamaño de los municipios	Nº Municipios	% Nº Municipios
Menos de 101	2	1,96
De 101 a 500	16	15,69
De 501 a 1.000	16	15,69
De 1.001 a 2.000	22	21,57
De 2.001 a 3.000	17	16,67
De 3.001 a 5.000	9	8,82
De 5.001 a 10.000	10	9,80
De 10.001 a 20.000	5	4,90
De 20.001 a 30.000	1	0,98
De 30.001 a 50.000	2	1,96
De 50.001 a 100.000	1	0,98
De 100.001 a 500.000	1	0,98

Nota: datos definitivos

Fuente: ICANE, a partir del Padrón Municipal de Habitantes a 1 de enero de 2017. INE